

Tribune le matin
du 27.4.82

Quatre anciens présidents de la Confédération honorés

Le Prix de la Fondation pour Genève, que préside M. Marcel A. Naville, ancien président du Comité international de la Croix-Rouge, a été remis lundi, au cours d'une cérémonie solennelle, à quatre anciens présidents de la Confédération, tous également anciens ministres des Affaires étrangères (on disait alors chef du Département politique).

Il s'agit de MM. Max Petitpierre, Friedrich Traugott Wahlen, Willy Spühler et Pierre Graber, au nom desquels ce dernier a remercié. D'autres allocutions ont été prononcées par M. Pierre Aubert, l'actuel chef du Département (qui devait, le même soir, faire un discours à l'Université de Genève sur la Suisse et les Nations Unies), par M. Robert Ducret, président du gouvernement genevois, et par le professeur Jacques Freymond, directeur honoraire de l'Institut universitaire des hautes études internationales.

La Fondation pour Genève a été constituée en 1976. Elle a pour but de contribuer au renom de la Genève internationale. Les lauréats, qui ont reçu un exemplaire d'une édition rare de l'histoire de la ville, ont été récompensés pour avoir favorisé le développement de la cité internationale en plaidant pour l'octroi de divers crédits en sa faveur (notamment pour la FIPOI, la Fondation immobilière des organisations internationales) et en encourageant la tenue de diverses manifestations. — (ats)